## **Erfolgreiches vhw Symposium**



Vom 11. bis 13. September 2003 veranstaltete der vhw ein Symposium in der dbb akademie Königswinter zum Thema *Hochschulen als Wissens- und Wertegemeinschaft*. Die Impulsreferate hielten der frühere HRK-Präsident Prof. Dr. Klaus Landfried, Prof. Rainer Friedrich (BMBF) sowie Dr. Jörg Schulte-Altedorneburg von der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände (bda). Die vhw-Bundesvorsitzende plädierte für ein Studium generale und der ehemalige Bundesvorsitzende Prof. Dr. Reinhard Kuhnert hob auf die Bedeutung der Schule für die Wertebildung ab.

Die intensiven und hochwertigen Diskussionsbeiträge der Teilnehmerinnen und Teilnehmer legten die Basis für ein Eckwertepapier. Die Impulsvorträge werden in vhw Mitteilungen Nr. 4/2003 veröffentlicht.